



NIGHT OF BROKEN GLASS DI BERLIN

Penyintas holocaust Margot Friedlaender, Presiden Jerman Frank-Walter Steinmeier, dan Kanselir Jerman Angela Merkel menghadiri "1918 - 1938 - 1989: Memperingati 9 November" pada hari jadi Kristallnacht, atau Night of Broken Glass, di Istana Kepresidenan Bellevue di Berlin, Jerman, Selasa (9/11).

Kekayaan Kim Jong-un Mulai Jet Pribadi Sampai Senjata Nuklir

Kekayaan bersih Kim Jong-un adalah USD5 miliar dan jika disetarakan dengan mata uang rupiah, maka jumlahnya sebanyak Rp71 Triliun.

PYONGYANG(IM) - Kekayaan Pemimpin Korea Utara (Korut) Kim Jong-un selalu membuat banyak orang penasaran. Dengan menyebut namanya saja pasti dalam pikiran kita adalah kekejaman seorang pemimpin.

Korut terkenal masyarakatnya tak bisa melakukan sesuatu dengan bebas karena peraturan-peraturan yang ada. Negara itu sangat tertutup, terutama terkait informasi di sana.

Dikutip dari Knowledge, tanggal lahir Kim Jong-un juga tidak diketahui secara pasti kapan. Akan tetapi, menurut

otoritas Korea Utara, tanggal lahirnya adalah 8 Januari 1982. Ia pun mempunyai julukan sebagai Nuclear Lunatic dan Overweight Madman.

Kekayaan bersih Kim Jong-un adalah USD5 miliar. Jika itu disetarakan dengan mata uang rupiah, maka jumlahnya sebanyak Rp71 Triliun.

Dia merupakan seorang pria yang sangat menyayangi kepada istri dan anak-anaknya. Ia juga menduduki peringkat ke 36 dalam daftar Forbes 2018 sebagai orang yang paling kuat di dunia.

Ia mempunyai tempat ting-

gal di Ryongsong Residence, Istana Presiden di Korea Utara. Di sana dia mempunyai ruang perjamuan, lapangan tennis, kolam renang yang berukuran besar serta dengan seluncuran air yang sangat besar, spa, jalur selari dan istana yang sangat aman jika terjadi perang.

Di dalam istananya terdapat interior-interior yang sangat mewah. Istana yang dia punya tidak hanya satu. Namun, masih ada 17 istana lainnya dan ada 1 pulau pribadi milik Kim.

Kendaraan-kendaraan yang dimilikinya pun sangat mengejutkan untuk dibahas. Ia memiliki 30 armada mobil yang harganya sangat mahal. Tak hanya mobil, dia memiliki jet pribadi senilai USD1,5 juta dan kapal pesiar yang dirancang khusus untuknya.

Kekayaan bersih pemimpin Korea Utara ini akan terus meningkat selama ia masih berku-

sa, meskipun banyak pemberitaan sebagian besar hasil uangnya diperoleh dengan cara ilegal.

Kim juga seperti layaknya manusia biasa yang mempunyai hobi yaitu main basket dan nonton film. Uangnya selalu dihabiskan untuk membeli minuman beralkohol, membeli hewan peliharaan mahal dan berbagai jenis parfum mewah. Dia juga perokok berat.

Terlepas dari semua yang dimiliki sekarang, dia juga mempunyai penyakit seperti menderit insomnia, gangguan psikologis, darah tinggi dan diabetes.

Tak seperti ayahnya dahulu saat memimpin Korea Utara, Kim sesekali muncul ke hadapan publik. Dia bekerja keras untuk membangun negaranya, akan tetapi kebijakan-kebijakan yang dibuatnya menjadi masalah bagi negara lain di seluruh dunia.

Dia mempromosikan re-

formasi ekonomi untuk mengurangi krisis gizi buruk dan kekurangan pangan yang meluas di negaranya. Pelanggaran-pelanggaran hak asasi manusia tak terhitung jumlahnya dilakukan selama pemerintahan Kim Jong-un. Para pengkritik juga ditumpas habis di dalam negeri.

Korut dikenal dengan nuklirnya yang sangat tak tertandingi. Dia memulai uji coba senjata nuklir meskipun ada saksi nuklir dari dunia internasional. Kim diketahui sebagai salah satu inisiatif program nuklir Korea Utara.

Kim saat ini merupakan diktator termuda di dunia. Dia pernah melakukan operasi plastik agar wajahnya menyerupai kakeknya Kim II-sung.

Potongan rambutnya sangat populer di negaranya, bahkan menjadi salah ciri khas Kim Jong-un yang sudah terkenal di seluruh dunia. ● tom

Pemimpin Komunis Vietnam Makan Steak Lapis Emas Rp28 Juta

LONDON(IM) - Rekam video Pemimpin Komunis Vietnam To Lam makan steak berlapis emas sambil disuapi Salt Bae memicu badai kemarahan.

Facebook bahkan sempat memblokir tagar Salt Bae setelah rekaman itu menjadi viral. Facebook kemudian membuka blokir tagar #SaltBae tersebut.

Perusahaan induk Facebook, Meta, mengumumkan telah membuka blokir tagar itu tetapi menolak mengatakan apakah Vietnam memaksa Facebook menyensornya.

Menteri Keamanan Publik Vietnam, To Lam (64), difilmkan menikmati steak tomahawk seharga 1.450 poundsterling (Rp28 juta) di restoran baru Nusret Gokce di Knightsbridge.

Salt Bae memposting video di akun TikToknya tentang dia melayani pesta kelas atas makanan mahal mereka dan menyapkan sepotong steak di mulut pejabat tinggi itu.

"Namun video itu segera dihapus oleh koki selebriti itu, sementara versi lain juga dihapus dari aplikasi karena melanggar 'standar komunitas,'" ungkap laporan Reuters, dilansir The Sun pada Rabu (10/11).

"Kami telah membuka blokir tagar ini di Facebook dan kami sedang menyelidiki mengapa ini terjadi," papar juru bicara operator Facebook Meta.

Mereka mengonfirmasi tagar tersebut telah diblokir untuk pengguna Facebook di seluruh dunia, tidak hanya di Vietnam.

Masih belum jelas mengapa video tersebut menyebabkan tagar diblokir karena juru bicara Facebook menolak mengomentari alasan potensialnya.

Saat disensor, pencarian tagar menghasilkan pesan yang mengatakan standar komunitas telah dilanggar.

Awal tahun ini dalam sidang Kongres Amerika Serikat (AS), Pendiri Facebook Mark Zuckerberg mengatakan kecerdasan buatan (AI) memainkan peran utama dalam "moderasi konten" yang bertanggung jawab menghapus lebih dari 90% konten yang dianggap melanggar pedoman Facebook.

Namun, rekaman Petinggi Komunis Vietnam Lam memanjakan dirinya dengan beberapa steak terbaik di London telah membuat marah beberapa pengguna di media sosial.

Pria berusia 64 tahun yang

bertanggung jawab atas kepolisian negaranya dan satuan tugas anti-korupsi itu berada di Inggris bersama para pejabat Vietnam lainnya setelah menghadiri konferensi tingkat tinggi (KTT) COP26 di Glasgow.

Pestanya menimbulkan kehebohan di Vietnam ketika orang-orang mempertanyakan bagaimana sosok berwibawa seperti itu bersedia diarekam menikmati makanan mahal dan mewah di tengah tindakan keras Vietnam terhadap korupsi para pejabat.

Seorang pengguna Facebook Vietnam yang marah dengan hampir 150.000 pengikut mengubah gambar profilnya menjadi tangkapan layar video itu. Dia menyeru media lokal yang kurang meliput insiden tersebut.

Dia menulis dalam posting, "Petugas keamanan mengikuti akun ini, apakah Anda melihat video menteri To Lam makan daging sapi yang ditaburi garam?" "Apakah Anda tahu berapa bulan gaji yang harus Anda keluarkan hanya untuk satu potong steak itu?" tanya dia.

Klip itu menjadi viral di Vietnam, saat kebanyakan orang hanya mendapatkan gaji rata-rata 112 poundsterling (Rp2,2 juta) sebulan.

Yang lain juga memanggil para pemimpin Komunis karena memakan steak mewah setelah menghadiri konferensi iklim. Salah satu pengguna mencapnya sebagai, "Puncak ketidakpedulian yang menjijikkan."

Yang lain menambahkan, "Jutaan orang menderita Covid. Tidak ada kata-kata."

Lam tampaknya menikmati cara penyajian teatrikal Salt Bae saat dia duduk bersama juru bicara Kementerian Vietnam To An Xo. Dia bahkan memberi Salt Bae acungan jempol persetujuan setelah melahap steak mahal itu.

Negara tersebut secara rutin meminta agar perusahaan media sosial menyensor konten online yang dianggapnya terlalu "anti-negara".

Vietnam mengancam akan menghapus Facebook tahun lalu jika platform tersebut tidak menghapus lebih banyak konten politik lokal. Salt Bae juga meninggalkan jejak itu setelah skandal tagar muncul. Dia meninggalkan restoran andalannya di London untuk membuka restoran lain di Arab Saudi. ● gul

Putin Dituding Dalang Krisis Migran di Perbatasan

KYIV(IM) - Perdana Menteri (PM) Polandia Mateusz Morawiecki menuding Presiden Rusia Vladimir Putin menjadi dalang krisis migran di perbatasan Belarusia dengan Polandia.

Mateusz Morawiecki mengatakan pemimpin otoriter Belarusia, sekutu dekat Putin, mengorkestrai krisis, tetapi "ada dalangnya di Moskow".

Sekitar 2.000 migran terjebak di perbatasan dalam kondisi suhu beku yang bisa berakibat fatal.

Pemimpin Belarusia Alexander Lukashenko membantah klaim bahwa pihaknya mengirim orang-orang ke perbatasan sebagai balas dendam atas sanksi Uni Eropa (UE).

Rekaman video menunjukkan kerumunan orang di sisi Belarusia dari pagar perbatasan kawat berduri dengan Polandia.

Beberapa pengungsi mencoba memaksa masuk menggunakan pemotong baut, batang pohon dan kekuatan dorongan sejumlah orang, sementara penjaga Polandia menangkis mereka dengan apa yang tampak seperti gas air mata.

Banyak dari para migran adalah laki-laki muda tetapi

ada juga perempuan dan anak-anak, kebanyakan dari Timur Tengah dan Asia.

Mereka berkemah di tenda-tenda di dalam wilayah Belarusia, terjebak di antara penjaga Polandia di satu sisi, dan penjaga Belarusia di sisi lain.

Suhu semalam di perbatasan telah merosot di bawah nol derajat Celsius dan beberapa orang telah meninggal dunia dalam beberapa pekan terakhir.

Berbicara pada Rabu (10/11) di sesi parlemen darurat setelah mengunjungi pasukan di perbatasan, Morawiecki mengatakan, "Serangan yang dilakukan Lukashenko ini memiliki dalangnya di Moskow, dalangnya adalah Presiden Putin."

Dia menuduh para pemimpin Rusia dan Belarusia berusaha mengacaukan Uni Eropa (UE) yang bukan bagian dari kedua negara itu.

Menurut Morawiecki, cara Rusia dan Belarusia mengacaukan UE adalah dengan mengizinkan para migran melakukan perjalanan melalui Belarusia dan memasuki blok tersebut.

Morawiecki menggambarkan situasi itu sebagai, "Jenis perang baru di mana orang digu-

nakan sebagai perisai manusia."

Dia mengatakan Polandia sedang berurusan dengan "pertunjukan panggung" yang dirancang untuk menciptakan kekacauan di Uni Eropa.

Dia menambahkan, "Ini adalah pertama kalinya dalam 30 tahun keamanan perbatasan Polandia diserang secara brutal."

Polandia telah mengerahkan pasukan tambahan ke perbatasan, dan memperingatkan kemungkinan eskalasi "bersenjata" karena khawatir Belarusia akan mencoba memprovokasi terjadinya insiden.

Polandia, Lithuania dan Latvia, yang semuanya merupakan bagian dari Uni Eropa, telah melihat lonjakan jumlah orang yang mencoba memasuki negara mereka secara ilegal dari Belarusia dalam beberapa bulan terakhir.

Pada Selasa, Lithuania mengumumkan keadaan darurat di perbatasannya dengan Belarusia, yang akan mulai berlaku pada tengah malam.

Polandia telah melihat kedatangan paling banyak, terutama di sekitar penyeberangan perbatasan utamanya di Kuznica. ● ans

Anggota Partai Aung San Suu Kyi Divonis 90 Tahun Penjara

YANGON (IM)- Pengadilan Myanmar menjatuhkan hukuman 90 tahun dan 75 tahun kepada dua anggota partai National League for Democracy (NLD) yang dipimpin Aung San Suu Kyi pada Rabu (10/11). Keduanya dianggap bersalah melakukan korupsi.

Dua anggota NLD yang dijatuhi hukuman adalah Than Naing dan Nan Khin Htwe Myint. Than adalah mantan menteri perencanaan Negara Bagian Kayin. Pengadilan mendakwa dengan enam tuduhan korupsi. Dia dihukum 90 tahun penjara.

Sementara Nan Khin adalah mantan kepala menteri Negeri Bagian Kayin. Dia merupakan anggota Komite Eksekutif Pusat NLD. Nan Khin dijatuhi hukuman 15 tahun penjara untuk masing-masing lima dakwaan yang dikenakan padanya.

Menurut pengacaranya, Nan Khin berada dalam kesehatan yang baik di sebuah penjara di Hpa-an, ibu kota Negara Bagian Kayin. Tapi berat badannya telah menurun drastis. "Kepala menteri mengirim pesan kepada rakyat untuk selalu bersatu, berusaha bersama untuk mewujudkan persatuan federal yang demokratis dan untuk berpartisipasi bersama dalam mengatasi kejahatan militer," kata pengacara Nan Khin.

Nan Khin merupakan seorang aktivis pro-demokrasi veteran yang pertama kali ditangkap pada 1974. Kala itu Myanmar juga dipimpin pemerintahan militer atau

junta. Dia ditangkap setidaknya dua kali lagi sebelum akhirnya memenangkan pemilu parlemen negara bagian pada 2012 dan 2015. Setelah itu dia diangkat menjadi menteri negara bagian. Nan Khin dikenal sebagai salah satu tokoh yang dekat dengan Aung San Suu Kyi.

Saat militer Myanmar melakukan kudeta pada 2 Februari lalu, Nan Khin ditempatkan di bawah tahanan rumah. Kendati dalam situasi demikian, Nan Khin sempat membuat siaran langsung menyerukan pembangkangan sipil terhadap pengambilalihan tentara. Dia kemudian ditahan pada 8 Februari.

Saat ini, Aung San Suu Kyi pun tengah menjalani proses peradilan. Dia menghadapi serangkaian dakwaan, termasuk korupsi. Kasus-kasus yang dijeratkan padanya diyakini bermotif politik.

Pada 1 Februari lalu, militer Myanmar melancarkan kudeta terhadap pemerintahan sipil di negara tersebut. Selain Aung San Suu Kyi, militer turun menangkap Presiden Win Myint dan sejumlah tokoh senior partai NLD.

Setelah kudeta, hampir seluruh wilayah di Myanmar diguncang gelombang demonstrasi. Massa menentang kudeta dan menyerukan agar para pemimpin sipil yang ditangkap dibebaskan. Namun militer Myanmar merespons aksi tersebut secara represif dan brutal. Lebih dari seribu orang dilaporkan tewas sejak demonstrasi pecah Februari lalu. ● gul

UEA Bakal Jadi Negara Timur Tengah Pertama yang Uji Mobil Tanpa Sopir

DUBAI (IM)- Uni Emirat Arab (UEA) akan menjadi negara pertama di Timur Tengah dan kedua secara global yang menguji mobil self-driving (mengemudi sendiri/ auto pilot) atau tanpa sopir manusia di jalannya.

Hal itu disampaikan penguasa Dubai, Sheikh Mohammed bin Rashid, Rabu (10/11).

"Tujuan kami adalah agar kendaraan jenis ini lebih aman dan andal," katanya.

"Saya memimpin rapat kabinet di Expo 2020 Dubai, di mana kami menyetujui permintaan yang diajukan oleh Kementerian Dalam Negeri untuk mulai menguji mobil self-driving di jalan UEA, dan menyerahkan laporan ke Dewan untuk persetujuan permanen di masa depan jika Kementerian mengadopsi teknologi ini dalam koordinasi dengan otoritas

yang kompeten," kata Sheikh Mohammed dalam tweetnya, yang dikutip Al Arabiya.

Sheikh Mohammed juga menyetujui persyaratan untuk memberikan tempat tinggal kepada pensiunan asing di UEA, di mana para pensiunan dapat terus tinggal di negara itu setelah pensiun.

"Kami menyambut semua orang ke negara kami," kata sang penguasa Dubai.

Sheikh Mohammed mengatakan kabinet juga menyetujui kebijakan dana khusus di pemerintah federal, di mana lembaga pemerintah dapat, sesuai dengan peraturan dan standar, membentuk dana pembiayaan yang melayani program pembangunan mereka.

"Tujuannya adalah untuk meningkatkan produktivitas dan fleksibilitas kerja pemerintah untuk mencapai hasil yang lebih baik bagi publik," kata Sheikh Mohammed. ● ans



PREMIER INGGRIS DI LONDON

Anggota pemeran Lady Gaga tiba di Premier Inggris dari film 'House of Gucci' di Leicester Square di London, Inggris, Selasa (09/11).

Tingkat Pengangguran di Korsel Meningkat

SEOUL(IM)-Tingkat pengangguran di Korea Selatan (Korsel) dilaporkan meningkat pada Oktober. Tercatat angka orang-orang yang tidak bekerja di negara itu meningkat menjadi 3,2 persen dari tiga persen pada September.

Sebelumnya, sejumlah ekonom memperkirakan kenaikan angka pengangguran hanya mencapai 3,1 persen.

Dilansir Al Arabiya pada Rabu (10/11), kenaikan kali ini terjadi untuk bulan kedelapan secara berturut-turut.

Pandemi Covid-19 menjadi faktor utama. Berbagai aturan pembatasan yang diberlakukan membuat banyak bisnis harus ditutup.

Dalam beberapa waktu ke depan, pelanggaran aturan diharapkan dapat dilakukan.

Pada November, aturan jarak sosial dilonggarkan, yang membuat sebagian besar restoran akan dibuka sepenuhnya. Aturan juga mengurangi pembatasan dalam pertemuan pribadi antara masyarakat. Para ekonom memperkirakan normalisasi aktivitas dan partisipasi akan membuat tingkat pengangguran ke depan berkurang.

Dewan Bank of Korea akan meneliti data pekerjaan dengan cermat karena mempertimbangkan untuk menaikkan suku bunga pada tinjauan kebijakan per 25 November mendatang.

Risalah pertemuan Oktober menunjukkan mayoritas dewan menyukai pengetatan lebih lanjut karena ekonomi pulih dan risiko keuangan meningkat. ● gul



UMAT HINDU BANGLADESH

Umat Hindu duduk bersama di lantai sebuah kuil dengan lampu minyak, berdo'a kepada Lokenath Brahmachari, seorang santo Hindu, saat mereka mengamati Rakher Upabash, di Dhaka, Bangladesh, Selasa (09/11).